



三小だより

No17

令和6年 8月26日(月)

文責：古賀正洋

37日に及んだ夏休みも、あっという間に終わりましたね。休み中のお子様の様子はいかがだったでしょうか。今日、2学期がスタートしました。今朝、登校してくる子どもたちを見ながら、自分が子どものころの夏の終わりを思い出していました。ようやく終わった宿題をランドセルに入れ、面倒だと思ふ気持ちが半分、久しぶりに友達に会う楽しみが半分の心持ちで学校に向かったのを憶えています。子どもたちは、どんな思いで、学び坂を登ってきたのでしょうか。

まだまだ暑い日が続きますし、9月8日(日)の運動会に向けた練習も本格化します。とにかく、しっかりご飯を食べて、夜ぐっすり眠ることで、体調を整えて欲しいと思います。

2学期も、保護者の皆様にご協力をいただくことが多々ありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

始業式

始業式では、児童を代表して、3年生の篠村静玖さんと4年生の宮崎暢琉さんが、2学期の目標を発表してくれました。

静玖さんの目標

- 算数や外国語活動などの勉強を頑張る。
- 早起きできるように、夜早く寝る。
- 習い事のソフトとピアノを頑張る。

暢琉さんの目標

- 元気なあいさつをする。
- 積極的にコミュニケーションを取る。
- 相手の気持ちを考え、けんかなどを無くす。

二人とも、堂々とした立派な発表でした。

他の子どもたちも、しっかり目標を立て、それをみんなで共有して、頑張るって欲しいと思います。



台風10号

日本に近づいてくる台風10号の動きが気になりますね。

運動会前で、学年や全校での練習も計画されているのですが、今後、風が強まることも考えられます。今後の台風の進路によっては、急な予定変更があるかもしれません。

登下校等に変更がある場合は、できる限り早く「文書」や「メール」でお知らせします。保護者の皆様も、安全には十分にご留意ください。

＝お願い＝

- お子様を下校する際に、いつもと違う場所に向かったり、いつもと違う方法で下校したりする場合は、お手数ですが、連絡帳などを通して、学級担任まで確実にご連絡ください。子どもたちの安全確保には万全を期したいと思います。よろしくお願いいたします。